

Blick in die Gazetten

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin**

Band (Jahr): **94 (1968)**

Heft 4

PDF erstellt am: **21.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



Blick in die Gazetten

Einer regen Diskussion rief der Antrag, es seien in den Gemeinden sogenannte Arbeitsgruppen zu bilden, der vom Vorstand wohlwollend, wenn auch in reduzierter Fassung unterstützt wird. Diese Arbeitsgruppen in Verbindung mit den Gemeinden sollen als legendäres Ganzes dem Verkehrsverein Sernftal unterstehen, um eine Zersplitterung zu verhüten.

Dereinst nicht durch Arbeit, sondern nur als Legende den Nachfahren in dumpfer Erinnerung?

K. L. Zug, 6. Sept. Zum 77. Mal wurde am Mittwochvormittag der Zuger Zuchtstiermarkt, die offizielle Ausstellung des Schweizerischen Braunviehzuchtverbandes, auf dem grossen Marktareal an der General-Guisan-Strasse in Zug eröffnet. Es wurden insgesamt 790 männliche Zuchtstiere aufgeführt, und man rechnet damit, dass 55 bis 60 Prozent davon bis zum Donnerstagabend verkauft sein werden.

Frohe Botschaft für weibliche Kühe!

Gottesdienst mit Abendmahl gehalten. Die Kirche war sehr gut besetzt. Der Männerchor, unter der Leitung von A. Venegoni, sang zu Beginn zwei sorgfältig eingeübte Lieder: Schweizer Hymne von Otto Kreis „Fest und trotzig stehn die Firmen...“ und das altbekannte Bundeslied von Mozart „Brüder reicht die Hand zum Bunde...“.

So hätten wir denn endlich für Mutter Helvetias geschäftstüchtige Söhne eine passende Hymne.

33) Gesucht (9045)
TOCHTER oder PERSON
gesetzten Alters, zur Mithilfe in Küche und Haushalt, leichtes Zimmer

Es ist nicht vorgeschrieben, aber erlaubt, sich einigermaßen freundlich auszudrücken.

Das Eidgenössische Luftamt hat die Flugbewilligung der Basler Chrater-Gesellschaft Globe Air mit sofortiger Wirkung suspendiert. Die noch im Ausland stationierten Flugzeuge der Globe Air dürfen noch nach Basel zurückfliegen.

... und werden dort im Krater der Chrater-Gesellschaft magaziniert.

Sonntag

Schweiz

30. Juli

A 9.30 Fürstliche Hochzeit in Liechtenstein. Vermählung des Erbprinzen.

Hoffentlich geht's ihnen in der Ehemühle nicht wie Max und Moritz beim Müller.

Billig zu verkaufen wegen Lager-räumung halbauto-matischer

Wasch-automat

mit Schleudergang. Neu, zu Fr. 750.—, ohne Schleuder-Teilzahlung möglich

Es wäre ja auch kein Schleck, die Teilzahlungs-Raten mit halbautomatischer Stein-Schleuder ins Büro der Verkaufsfirma zu schießen.

Television immer aktuell

Télévision l'actualité vivante
Lustpost schnell zuverlässig

Fast so schön wie die vor Jahren publizierte Meldung, Königin Elisabeth und Prinz Philip seien auf dem Lustwege nach Kanada gereist.

Literarisches

Amtliches Kursbuch
Winterperiode 1967/68

An der Frankfurter Buchmesse soll noch wesentlich nichtssagendere Literatur unter anspruchsvolleren Titeln aufgelegt haben.

Sauerfahrt
Wilchingen, Hallau
durch das Weingebiet
des Klettgaus

Ist das etwa die Gegend, wo man Zitronensaft in den Wein gießt, um ihn weniger sauer zu machen?

Sag's mit Knöpfen!



Nebis Knopftext-Wettbewerb
2. Fortsetzung

Nach dem Ausland folgt die Innenpolitik. Und da wollen wir gleich ganz oben beginnen,

beim Bundesrat

Unseren «lustigen Sieben» wurden die verschiedensten Texte zugedacht:

Für Bundesrat Spühler: «Sag die Wahrheit»
(Jos. Forderer, Wil)

und «Sei weise und reise!»
(Peter Widmer, Faulensee)

Für Herrn Celio: «SOG ist LSD für EMD»
(Thomas Wernly, Biel)

Für Bundesrat von Moos: «Rede mehr – schweige weniger»
(Fräulein Ida Kopp, Langenthal)

und für Herrn Gnägi: «Pim Tonder Türig»
(Dr. Chr. Cafilisch, Zürich)

Als kleines Schwänzchen

wollen wir diesen Vorschlägen auch noch einige unpassende Ergänzungen anfügen, die sich auf Beamte im allgemeinen bis zum Schweizer Bürger beziehen:

Für Bundespersonal: «Nicht hupen – wir schlafen!»
(Frau Louise Trösch, Wynau BE)

Für Bundesbeamte: «Morgen ist auch ein Tag»
(Elisabeth Aebi, Basel)

Für Angehörige amtlicher Informationsstellen: «Schweigen ist Gold»
(Friedrich Wyß, Luzern)

Für Schweizer Stimmbürger: *Dopt die Stimmbeteiligung»*
(M. Kneubühler, Mutschellen AG)

In nächster Nummer:
Knopftext-Vorschläge für Nationalräte!